
1 
 

Ata da 20ª (vigésima) Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Contagem do 

ano dois mil e vinte e cinco. Aos vinte e quatro dias do mês de junho, realizou-

se no plenário “Vereador José Custódio”, a vigésima reunião ordinária com a 

presença de vinte e dois vereadores. Havendo quórum regimental, a presidenta 

em exercício vereadora Carol do Teteco solicitou que fosse registrada a presença 

de vereadores, quando se constatou a ausência dos vereadores, Bruno Barreiro, 

Tia Keyla e Silvinha Dudu que apresentaram as devidas justificativas. Em 

seguida, o vereador Daniel Carvalho fez a leitura do Capítulo 1, Versículos 1 a 

57, narrado por São Lucas, da Bíblia Sagrada. Na sequência, a pedido do 

vereador Daniel do Irineu e com a aquiescência de todos os vereadores, foi 

solicitada a dispensa da leitura da ata da reunião anterior, tendo sido aprovada, 

por unanimidade, sem ressalva. Logo após, foram lidas as seguintes 

correspondências recebidas e encaminhadas à Diretoria Legislativa para as 

providências de praxe, a saber: Ofício/GP/Nº 0394/2025, que justifica a ausência 

do vereador Presidente Bruno Barreiro, devido a sua participação no COMPOL 

BRASIL, nos dias 24, 25 e 26 de junho do corrente, em Florianópolis-SC; Ofício 

nº 555/2025, de autoria da vereadora Silvinha Dudu, que justifica a sua ausência 

nesta reunião plenária por motivos de saúde; Ofício S/Nº/2025, de autoria da 

vereadora Tia Keyla, que justifica a sua ausência nesta reunião plenária por 

motivos pessoais; Ofício Nº 203/2025, de autoria do vereador Pedro Luiz, que 

justifica a sua ausência na primeira parte desta reunião plenária, em razão de 

compromissos previamente agendados, especificamente pela realização de 

exames médicos; Ofício S/Nº, de autoria do vereador Pastor Itamar, que solicita 

a retirada, em caráter definitivo, dos Projetos de Lei de nº s 307 e 308/2025, de 

sua autoria; Ofício nº 531/2025, de autoria do vereador Léo da Academia, que 

solicita a retirada, em caráter definitivo, dos seguintes Projetos de Lei, de sua 

autoria: Projetos de Lei nºs 266, 267,279/2025; Ofício S/Nº, de autoria do 

vereador Pedro Luiz, que solicita a retirada, em caráter definitivo, do Substitutivo 

nº 003/2025, de autoria do vereador Pedro Luiz, ao Projeto de Lei Complementar 

nº 002/2025. Na sequência, foram lidos e encaminhados ao órgão competente 

para exame e parecer legal, os seguintes projetos: Projeto de Lei nº 295/2025 – 

“Dispõe sobre entregas de encomendas por trabalhadores de aplicativos em 

condomínios”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Substitutivo Nº 006 do 

Projeto de Lei nº 338/2025 – “Dispõe sobre o fornecimento gratuito de sensores 

de monitoramento contínuo de glicose e dos insumos necessários aos seu 

funcionamento para crianças e adolescentes com Diabetes Mellitus Tipo 1, no 

âmbito do município de Contagem e dá outras providências”, de autoria da 

vereadora Glória da aposentadoria; Projeto de Resolução nº 015/2025 – “Institui 

o Projeto “Homens que inspiram” no município de Contagem e dá outras 

providências”,  de autoria do vereador Denilson da JUC. Em seguida, foi passada 

a palavra para a vereadora Adriana Souza, que usou a Tribuna Livre para 

informar que estava renunciando ao seu cargo de Vice-liderança do governo. 

.Adriana Souza destacou que decidiu renunciar devido ao desconforto gerado 

entre os colegas por suas postagens nas redes sociais, onde se manifestou 

contra o aumento salarial dos vereadores de Contagem. Adriana enfatizou que 

a sua política é coerente com o que sempre defendeu, no combate aos privilégios 

e enfrentamento às desigualdades.  Ela enfatizou que seria antiético um aumento 
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nesse momento em que a maioria dos brasileiros recebem apenas o salário 

mínimo. De acordo com a Adriana, ela não participou da votação, pois estava 

em Brasília buscando investimentos para a cidade de Contagem. Ao final de seu 

discurso, ela compartilhou aspectos de sua trajetória como cidadã e política, 

elogiou a administração do Prefeita Marília Campos e comentou sua experiência 

e seu trabalho incansável na vice-liderança. Concluiu a sua fala, citando Thiago 

Mello: “Eu não tenho um caminho novo. O que eu tenho de novo é um jeito de 

caminhar”. Nesse instante diversos vereadores apartearam e mostraram a sua 

insatisfação com a colega. O vereador Arnaldo respondeu a colega Adriana 

sobre a questão do aumento de salários, esclarecendo que se tratava de um 

reajuste legal. Ele citou a votação recente do reajuste para a Prefeita, o Vice-

prefeito e os Secretários, destacando que apoiou o aumento dos vereadores sem 

se considerar antiético. Arnaldo comentou que o salário dos vereadores era 13 

mil e a vereadora Adriana teria achado um absurdo o vereador ganhar somente 

esses treze mil. Ela teria acrescentado que, como professora, se ela dobrasse, 

ela ganharia esse mesmo montante. Arnaldo finalizou afirmando que não se 

sente mal e não se considera uma pessoa antiética ao aprovar esse reajuste.  

Os vereadores Daniel Carvalho e Léo da Academia comentaram sobre 

benefícios O que foi corroborado pelos vereadores Vinícius Faria e o líder de 

governo, vereador Daniel do Irineu.  Nesse instante, abriu-se um longo debate 

quando fizeram uso da palavra diversos vereadores. Logo após, foram votados 

e aprovados, por unanimidade, os Requerimentos nºs 578 a 604/2025; 

Indicações nºs 1926 a 2013/2025; Moções nºs 578 a 602/2025, apresentados 

pelos vereadores, inclusive as matérias destacadas, a saber: 

Indicação nº 1927/2025 – “Revitalização da sinalização de trânsito, instalação de 

semáforo e travessia de pedestres no cruzamento entre as ruas Pará de Minas 

e Judith Naves de Lima, bairro Maria Conceição, regional Sede”, de autoria da 

vereadora Adriana Souza; Indicação nº 1939/2025 – “Solicita estudo técnico de 

viabilidade para a implementação de uma solução de travessia de pedestres 

segura na Via Expressa Francisco Cleuton Lopes, próximo ao número 4680”, de 

autoria da vereadora Adriana Souza;. Indicação nº 1940/2025 – “Solicita 

instalação de cobertura na área externa da Unidade Básica de Saúde (UBS) 

Maria da Conceição, na regional Sede”, de autoria da vereadora Adriana Souza; 

Requerimento nº 578/2025 – “Solicita a revitalização da Praça Maria José, 

localizada entre os bairros Maria da Conceição e Santa Edwiges, Regional 

Sede”, de autoria da vereadora Adriana Souza; Moção nº 578/2025 – “Moção de 

aplausos ao Projeto Social Vegano Voluntário, pela festa vegana, realizada no 

dia 15 de junho, na Casa Viva”, de autoria da vereadora Adriana Souza; Moção 

nº 579/2025 – “Moção de aplausos as Conselheiras do Conselho Tributário e 

Administrativo de Contagem (CONTAC), por formarem a primeira sessão 

exclusivamente composta por mulheres”, de autoria da vereadora Adriana 

Souza; Moção nº 599/2025 – “Moção de aplausos à Sra. Raquel Bicalho, pela 

realização do 1º Festival de Inverno de Contagem”, de autoria da vereadora 

Adriana Souza; Moção nº 603 /2025 – “Moção de congratulação e aplausos aos: 

Tenente-coronel Wanderson Júnior de Araújo, Comandante 18º Batalhão do 2º 

RPM; Major Danilo Antonioni Comandante da 133ª Companhia do 18º Batalhão 

do 2º RPM; Tenente Jhonatan Antônio Pereira Anute; Sargento Diego; Sargento 
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Rodrigues; Sargento Francisco; Sargento Paulo; Sargento Elmison; Sargento 

Freire; Cabo Avelar; Cabo Niag; Cabo Camillozzi; Soldado Modesto; e Soldado 

Kleyson, Soldado Nascimento; todos da 25ª Cia TM/18ºBPM da 2 RPM, pelos 

serviços prestados para a segurança pública em Contagem, a exemplo da ação 

que coibiu roubo à padaria no dia 15 junho de 2025, logrando êxito na prisão de 

dois autores e do veículo utilizado no crime”, de autoria do vereador Mauricinho 

do Sanduíche; Moção nº 590 /2025 – “Moção de aplauso aos organizadores do 

Arraiá do Brejo pela inestimável contribuição à preservação da cultura popular e 

ao fortalecimento dos laços comunitários”, de autoria do vereador Rodrigo do 

Posto; Indicação nº 1930/2025 – “Solicito que elabore e implemente políticas 

públicas estruturadas e permanentes de promoção, prevenção e cuidado com a 

saúde mental dos trabalhadores da saúde no município de Contagem”, de 

autoria do vereador Rodrigo do Posto; Moção nº 586 /2025 – “Congratulações e 

aplausos a Sra. Lisandra Lima Gomes, Diretora do Distrito Vargem das Flores”, 

de autoria do vereador José Antônio (do Hospital Santa Helena: ;  Requerimento 

nº 581/2025 – “Requer que a Comissão de Direitos Humanos e Assistência 

Social delibere sobre o envio, por meio da Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

por intermédio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, para que 

informe quais providências serão adotadas diante da situação dos moradores 

em situação de rua que fizeram abrigos no Parque Ecológico do Oitis, localizado 

na avenida Um, esquina com a rua Quatro, bairro Oitis, neste Município”, de 

autoria do vereador Denilson da JUC; Requerimento nº 582/2025 – “Requer que 

a Comissão de Administração, Serviços Públicos, Transporte e Infraestrutura 

deliberem sobre o envio, por meio da Mesa Diretora da Câmara Municipal, 

pedido de informações ao Poder Executivo Municipal, por intermédio da 

Autarquia Municipal de Trânsito e Transportes de Contagem – Trancon, para que 

informem quais providências estão sendo adotadas quanto às condições de 

limpeza dos ônibus que circulam no município de Contagem”, de autoria do 

vereador Denilson da JUC; Requerimento nº 600/2025 – “Requer que a Copasa 

e a regional tomem as devidas providências em relação ao esgoto que está 

retornando na residência localizada na rua Dom Bosco, nº 750, bairro Industrial”, 

de autoria do vereador Vinícius Faria; Requerimento nº 601/2025 – 

“Requerimento para ampliação do número de ambulâncias disponíveis no 

Serviço de Atendimento Móvel de Urgência (SAMU) do Município”, de autoria do 

vereador Vinícius Faria; Moção nº 598/2025 – “Moção de aplausos ao Afonso 

Team Taekwondo pela cerimônia de graduação de taekwondo”, de autoria do 

vereador Vinícius Faria; Moção nº 600/2025 – “Moção de aplausos pela 

realização do II Expo Pão 2025”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção 

nº 601/2025 – “Moção de congratulações a João José de Faria, pela passagem 

do seu aniversário”, de autoria do vereador Vinícius Faria; Moção nº 602/2025 –

“Moção de pesar pelo falecimento do senhor José Raimundo Barcelos”, de 

autoria do vereador Vinícius Faria; Indicação nº 1971/2025 – “Indica-se a 

implantação de atendimentos especializados em Ortopedia e Pediatria na UPA 

Ressaca, neste Município”, de autoria do vereador Adilson Lamounier; 

Requerimento nº 595/2025 – “Solicito que realize a retirada de cavalo morto em 

estado de decomposição, no Campo Santa Helena, bairro Santa Helena, neste 

Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 597/2025 
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– “Solicito que realize a correção do vazamento de água limpa, na rua Anhanga, 

próximo ao número 505, bairro Novo Eldorado, neste Município”, de autoria do 

vereador Diemerson (Didi); Requerimento nº 598/2025 – “Solicito que realize a 

instalação de bueiros, na rua Anhanga, em frente ao Condomínio Virgínia, bairro 

Novo Eldorado, neste Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); 

Requerimento nº 584/2025 – “Solicito que realize um estudo técnico para 

instalação de redutor de velocidade na rua Maria Margarida, próximo ao número 

73 - bairro Amazonas, localizado neste Município”, de autoria do vereador 

Diemerson (Didi); Requerimento nº 585/2025 – “Solicito que realize um estudo 

técnico de forma emergencial, para instalação de medidas de redução de 

velocidade, à rua Bernardo Monteiro, próximo ao número 1000, entrada para os 

Condomínios Estância do Hibisco e Canto da Reserva, localizados neste 

Município”, de autoria do vereador Diemerson (Didi); Moção nº 583/2025 – 

“Congratulações ao vereador Edgard Guedes Vieira pelo seu aniversário que 

ocorreu no dia 22/06”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Moção nº 584/2025 

– “Congratulações ao vereador Léo da academia pelo seu aniversário que 

ocorreu no 21/06”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Moção nº 585/2025 – 

“Congratulações a Polyanna Coelho Lúcio pelo seu aniversário que ocorre hoje, 

dia 24 de junho”, de autoria do vereador Gegê Marreco;  Indicação nº 1950/2205 

– “Solicita que seja realizado a revitalização de todos os becos localizados na 

Vila Pérola, neste Município”, de autoria do vereador Gegê Marreco; Indicação 

nº 1966/2025 – “Solicita que seja realizada a revitalização de todos os becos 

localizados no bairro Novo Boa Vista, neste Município”, de autoria do vereador 

Gegê Marreco; Indicação nº 1945/2025 – “Solicito ao Executivo Municipal a 

realização de serviços de limpeza e manutenção do terreno localizado na rua 

andrômeda, ao lado do Condomínio Reserva das Flores, bairro Jardim Riacho 

das Pedras, neste Município”, de autoria do vereador Léo da Academia; 

Indicação nº 1946/2025 – “Solicito ao Executivo Municipal uma mobilização 

emergencial, com o objetivo de atender moradores em situação de rua, 

especialmente neste período de frio intenso que atinge nossa cidade”, de autoria 

do vereador Léo da Academia; Indicação nº 1947/2025 – “Solicito ao Executivo 

Municipal a criação de um espaço de acolhimento e convivência para os idosos, 

neste Município”, de autoria do vereador Leo da academia; Indicação nº 

1976/2025 – “Solicita providências da Secretaria Municipal de Educação quanto 

à falta de livros didáticos nas escolas da rede municipal, especialmente na escola 

Geraldo Basílio, bairro Colonial, neste Município”, de autoria do vereador Daniel 

Carvalho; Indicação nº 2011/2025 – “Solicita que sejam adotadas ações 

coordenadas de combate ao uso de linha chilena e cerol em todo o Município”, 

de autoria do vereador Daniel Carvalho; Indicação nº 2012/2025 – “Solicita 

criação de nova linha de ônibus ligando o bairro Industrial (Contagem) à cidade 

de Belo Horizonte”, de autoria da vereadora Fatinha da Manancial; Indicação 

S/Nº /2025 – “Solicita capina e limpeza do Conjunto Lempp, bairro Inconfidentes, 

neste Município”, de autoria da vereadora Fatinha do Manancial; Indicação nº 

1951/2025 – “Indica-se a ampliação da oferta de consultas e terapias 

especializadas, para pessoas idosas na rede pública de saúde”, de autoria da 

vereadora Moara Saboia; Indicação nº 1953/2025 – “Indica-se a criação da 

patrulha especializada para o enfrentamento da violência contra a pessoa idosa, 
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na Guarda Civil de Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia; Indicação 

nº 1952/2025 – “Indica-se a ampliação da Promotoria de Justiça de Defesa dos 

Direitos da Pessoa Idosa na Comarca de Contagem”, de autoria da vereadora 

Moara Saboia; Indicação nº 1954/2025 – “Indica-se a criação de um centro dia 

para acolhimento da pessoa idosa em nosso Município”, de autoria da vereadora 

Moara Saboia; Indicação nº 1955/2025 – “Indica-se a criação de um órgão 

dedicado ao recebimento e encaminhamento de denúncias de violência contra a 

pessoa idosa em nosso Município”, de autoria da vereadora Moara Saboia; 

Indicação nº 1958/2025 – “Indica-se a implementação de um sistema de 

alfabetização exclusivo para pessoas idosas em Contagem”, de autoria da 

vereadora Moara Saboia; Indicação nº 1959/2025 – “Indica-se a oferta de 

oficinas de alfabetização digital, com foco em funcionalidade e segurança”, de 

autoria da vereadora Moara Saboia; Moção nº 594/2025 – “Moção de 

solidariedade à vereadora Açucena (PT), do município de Cariacica/ES”, de 

autoria da vereadora Moara Saboia; .Moção nº 595/2025 – “Moção de aplausos 

à Dreminas pelo Dia Mundial de Conscientização da doença falciforme”, de 

autoria da vereadora Moara Saboia; Moção S/Nº/2025 – “Moção de pesar pelo 

falecimento do senhor José Raimundo, falecido no dia 22 de julho do corrente”, 

de autoria do vereador Júnior Zica. Nesse instante, a pedido do autor da Moção, 

foi cumprido um minuto de silêncio em memória póstuma do senhor José 

Raimundo; Moção nº 589/2025 – “Moção de congratulação e aplausos ao time 

da SLU pela participação na partida beneficente”, de autoria do vereador Júnior 

Zica. Na sequência, foi executado o hino da cidade de Contagem. Passando à 

discussão e votação de projetos, foi colocado em votação, o Veto Parcial à 

Proposição de Lei nº 061/2025, originária do Projeto de Lei Complementar nº 

005/2025, que “Concede a revisão geral anual aos agentes públicos do Poder 

Executivo e do piso salarial dos servidores públicos municipais”, de autoria do 

Poder Executivo. Foram, ainda, votados e aprovados, por unanimidade, no 

Parecer e em Primeiro Turno, os seguintes projetos: Projeto de Lei 

Complementar nº 006/2025, que “Dispõe sobre a remissão de créditos tributários 

relativos a imóveis localizados em área de risco hidrológico e geológico no bairro 

Monte Castelo, no município de Contagem, e altera a Lei Complementar nº 

1.611, de 30 de dezembro de 1983”, de autoria do Poder Executivo; Projeto de 

Lei nº 242/2025, que “Dispõe sobre o Dia Municipal da conscientização sobre  a 

Síndrome de Moebius, a ser realizado anualmente em 2 de outubro”, de autoria 

do vereador Leandro (Léo da Academia); Emenda nº 001/2025, de autoria das 

Comissões, ao Projeto de Lei nº 242/2025; Projeto de Lei nº 265/2025, que 

“Institui a Política Municipal de Preservação da Memória e História de Contagem 

e dá outras providências”, de autoria da vereadora Carol do Teteco. Em Segundo 

Turno e em Redação Final, foram votados e aprovados, por unanimidade, os 

seguintes projetos: Projeto de Lei nº 007/2025, que “Dispõe sobre as diretrizes 

para elaboração e execução de Lei Orçamentária Anual – LOA – 2026”, de 

autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 009/2025, que “Altera a Lei nº 

5.332, de 29 de março de 2023, que dispõe sobre a Política Municipal de 

Atendimento dos Direitos da Criança e do Adolescente e dá outras providências”, 

de autoria do Poder Executivo; Projeto de Lei nº 010/2025, que “Autoriza o Poder 

Executivo a abrir o crédito adicional suplementar em decorrência do 
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remanejamento de dotações orçamentárias de emendas parlamentares 

constantes no Orçamento Anual vigente para o exercício de 2025”, de autoria do 

Poder Executivo; Projeto de Lei nº 075/2025, que “Inclui no Calendário Oficial do 

município de Contagem, a Semana Municipal Chico Mendes”, de autoria da 

vereadora Moara Saboia; Projeto de Lei nº 164/2025, que “Dispõe sobre a 

presença de tradutor e Intérprete de Língua Brasileira de Sinais – LIBRAS – em 

todos os eventos culturais, públicos ou privados no município de Contagem com 

expectativa de público superior a 200(duzentas) pessoas para realizar a sua 

interpretação e tradução”, de autoria do vereador Mauricinho do Sanduíche; 

Emenda nº 001/2025, de autoria das Lideranças, ao Projeto de Lei nº 164/2025; 

Projeto de Lei nº 173/2025, que “Dispõe sobre a criação do Dia da Família no 

município de Contagem e dá outras providências”, de autoria do vereador 

Denilson da JUC; Projeto de Lei nº 216/2025, que “Altera a Lei nº 2.484, de 13 

de abril de 1993, que torna obrigatória a instalação de porta de segurança nas 

agências bancárias e dá outras providências”, de autoria do vereador Daniel do 

Irineu; Projeto de Resolução nº 013/2025,  que “Regulamenta o artigo 7º da Lei 

Complementar nº 381, de 4 de abril de 2025, que trata da concessão de adicional 

de insalubridade aos servidores da Câmara Municipal de Contagem expostos a 

agentes nocivos à saúde e dá outras providências”, de autoria da Mesa Diretora; 

Emenda nº 001/2025, de autoria das Lideranças. Foi, ainda, votado e aprovado, 

em Segundo Turno e em Redação Final, o Projeto de Lei nº 008/2025, que “Altera 

a Lei nº 4.887, de 18 de julho de 2017, que institui e disciplina o Termo de 

Ajustamento Disciplinar (TAD) como solução alternativa a incidentes 

disciplinares no âmbito da Administração Direta e Indireta do Poder Executivo 

Municipal”, de autoria do Poder Executivo, com os votos contrários dos 

vereadores Mauricinho do Sanduíche e Pedro Luiz. Em seguida, colocou-se em 

votação, a Emenda nº 001/2025, de autoria do vereador Mauricinho do 

Sanduíche, ao Projeto de Lei nº 063/2025, de autoria da vereadora Moara 

Saboia. Nesse instante, a Presidente em exercício, Carol do Teteco informou a 

todos que a Procuradoria desta Casa Legislativa deu o Parecer pela Ilegalidade 

e Inconstitucionalidade da referida Emenda. Parecer, esse acompanhado pela 

Comissão de Constituição e Justiça desta Casa Legislativa. Procedida a 

votação, a Emenda nº 001/2025, de autoria do vereador Mauricinho do 

Sanduíche, ao Projeto de Lei nº 063/2025, foi aprovada, com os votos contrários 

dos vereadores José Carlos Gomes, Pedro Luiz e, ainda, com a abstenção do 

vereador Mauricinho do Sanduíche. Tendo sido aprovado o Parecer contrário, a 

Emenda nº 001/2025, de autoria do vereador Mauricinho do Sanduíche foi 

encaminhada ao arquivo. Na sequência, foi votado e aprovado, por unanimidade, 

em Segundo Turno e em Redação Final, o Projeto de Lei nº 063/2025, que “Altera 

a Lei nº 3.998, de 4 de maio de 2006, que institui a Semana do Hip Hop no 

município de Contagem”, de autoria da vereadora Moara Saboia.  No horário 

destinado ao Grande Expediente, o vereador José Antônio (do Hospital Santa 

Helena) prestou uma homenagem a Sra. Andreia, com uma Moção, em 

reconhecimento ao espírito de luta da homenageada. O que foi corroborado por 

todos os vereadores, que também assinaram a referida Moção. Na oportunidade, 

esse vereador fez a entrega, em mãos, da homenageada que se encontrava 

presente nas galerias do plenário. Na sequência, o vereador Adilson Lamonier 
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convidou a todos para participarem, no próximo domingo, dia 29 de junho, 

através da Secretaria Municipal de Esportes, Lazer e Cultura e a Prefeitura 

Municipal de Contagem a final do COPÃO , que será na Arena Gregorão , a partir 

das 9:00 horas.  Finalizando os trabalhos, foi convocada a 21ª Reunião 

Ordinária, prevista para o dia 1º de julho, às 9:00 horas. Registrada a chamada 

final, persistiu a mesma do início. Nada mais havendo a tratar, a presidente em 

exercício declarou encerrada a reunião e, para constar, eu, Leandro Viana da 

Silva, 1º Secretário, solicitei fosse lavrada a presente ata que, sendo lida, 

discutida e, se aprovada, será por mim e pelo presidente, assinada.  

 


